

ARTS for HOPE

宮城支局活動報告書

2016年4月17日 「女川町 女川まちなか交流館」

Happy Doll Project

昨日までの晴天から、うってかわって強風の中、女川まちなか交流館に到着。石巻・女川周辺の子育て中のママたちを応援するサークル「ママン・フルーリ」主催のイベント「ママパラ」に参加させていただきました。昨年12月にコラボ企画「CHRISTMAS CAFÉ」以来です。

お天気のせいか最初は、まばらだったお部屋も次第に子どもたちでいっぱいになりました。プロムナード内のお店に遊びに来ていた姉妹。「ママパラ」に出店されている子どもたち。イベントを楽しみにしていた兄妹。

みんなすごい集中力で、2個も3個もハッピードールが出来上がります。小学校の部活で手芸クラブに入りたいから、縫い物の練習をしたいという女の子。そのお姉さんはとても器用でマスコット作りが得意でした。いつもいろいろ作ってる女の子。初めて針を持つ男の子。

1つできてはお友達や兄弟姉妹と見せながら、楽しい時間はあっという間に過ぎて、時間が足りない！もっと作りたい！という子どもたちでした。

お子様の絵からインスピレーションを得た作品の出来栄えに嬉しそうなお母さんも印象的でした。帰るころには、晴れ間の覗く楽しい一日でした。



